



## Erasmus vendredi 28;samedi 29 et dimanche 30 avril

publié le 01/05/2023

Vendredi 28 avril, Samedi 29 avril et dimanche 30 avril

Quelques précisions sur la journée d'hier. Le récit de vendredi ayant été aussi court que la journée avait été longue et fatigante.

Les premiers jeux que nous avons fait étaient des sortes de jeu du loup. Pour le premier deux loups devaient toucher d'autres personnes. Une fois touchées les personnes devaient former un pont, pour être délivrées il fallait que quelqu'un passe dessous, ensuite c'était le même principe mais il fallait rouler par dessus les personnes, pour le troisième deux matelas de gymnastique représentant des hôpitaux ont été installés, la personne touchée devaient rester assise et attendre que deux autres personnes viennent lui saisir les bras et les jambes et la « déposent » à « l'hôpital », inutile de dire que certains dépôts ont pu être un peu brusques, pour le quatrième loup il fallait courir à deux et donc se coordonner, la délivrance se faisait en tapant dans les mains des autres. Mme Goubot formait une équipe avec Maihlyss.

Le jeu suivant a été particulièrement physique, il s'appelle RAM, il faut faire un cercle chaque personne du cercle a une autre personne devant elle. Lorsque le maître du jeu crie RAM il faut sauter sur le dos de la personne de devant. Le maître du jeu peut le dire autant de fois qu'il le souhaite. Inutile de dire que cela peut vite être très fatigant. A un moment donné, ce n'est pas le mot RAM qui retentit mais un coup de sifflet, signé que la personne qui sautait doit faire le tour du cercle en courant revenir jusqu'à son partenaire ramper entre ses jambes ( la personne est debout les jambes écartées) et se saisir d'un ballon au milieu du cercle pour le donner à son binôme, il y a évidemment un ballon de moins que de binôme. Nous engageons quatre équipes françaises. Ce sont d'abord deux équipes étrangères qui sont éliminées, puis pour les équipes françaises entrecoupées d'éliminations d'équipes étrangères ce sera ensuite l'équipe Eva et Pauline, puis l'équipe Romane- Charlotte sur chute de Romane, suivie de l'équipe Lino- Mme Dolci, et l'équipe Lola- Maihlyss sera finaliste, malheureusement battue par des espagnols. Très très belle prestation néanmoins ! Comme nous sommes des vrais compétiteurs, le bilan est le suivant : un legging avec les genoux en miettes pour Romane et les dits genoux gonflés et bien écorchés, un legging troué pour Lola, et les genoux brûlés par le frottement pour Mme Dolci qui était en short !

Ensuite les adultes vont visiter les classes, voir comment travaillent les élèves Polonais et discuter avec eux, répondre à leurs questions, c'est très intéressant. Vient ensuite le Kahoot portant sur le sujet des plantes médicinales et locales.

Le déjeuner est délicieux du bortsch, du poisson et des pommes de terre. Pas de desserts, ça ne semble pas être dans les automatismes Polonais.

Ensuite nous nous organisons en groupe pour préparer les brochettes, faire mariner la viande, couper les légumes etc...Pas de blessé.

Nous partons vers le site où va avoir lieu le barbecue, c'est près d'une ancienne place forte médiévale en haut d'une butte, certains vont s'amuser en mode petite maison dans la prairie à rouler dans l'herbe jusqu'à bas de la colline... L'endroit est très beau, des chalets en bois, des étangs, oublions juste cette histoire de toilettes sèches...

Les élèves discutent, dansent un peu, mangent beaucoup, voire trop...On ne dira rien !

Certains partent un peu plus tôt car ils vont à une soirée avec leur famille.

Samedi chacun fera quelques activités en famille. Et dimanche c'est le retour avec rendez-vous au bus à 5 heures du matin. C'est un peu dur.

Le bus qui s'appelle big bus fait visiblement preuve d'une bonne dose d'optimisme puisque en réalité c'est un mini bus. Le chauffeur est un peu désarmé par nos bagages mais tout fini par rentrer. À Varsovie après un dernier moment shopping nous prenons le bus 175 direction l'aéroport. Nous attendons une éternité avant d'embarquer. Cela nous laisse le temps de voir des équipes de télévision interviewer une dame, nous apprenons qu'il s'agit d'un mannequin, chanteuse, qui représentera la Pologne à l'Eurovision.

Finalement nous enregistrons et passons la sécurité, de l'autre côté nous allons pour la dernière fois avec les enfants déjeuner de façon très typique au Mac Do...Bon les élèves sont contents...

Le voyage se passe sans problème avec un sandwich pas mal du tout. arrivée à Paris. Comme nous avons du temps devant nous nous laissons les élèves se promener un peu puis on les retrouve pour acheter à manger en fonction des envies de chacun.

Nous embarquons puis nous attendons une vingtaine de minutes avant le décollage.

Arrivés à Bordeaux les parents de Pauline et de Lino récupèrent les élèves.

C'était un superbe séjour et l'accueil des polonais a été extraordinaire, ils étaient très heureux de nous recevoir et ont fait tout ce qu'ils pouvaient pour que notre séjour soit le plus intéressant possible. Merci Magdalena, Monica, Barbara, Agnieska et Bogoslaw.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.